

DESPUÉS DE AÑOS DE ESPERA EN CONSTITUCIÓN

Se reactiva anhelado proyecto para construir nuevo cuartel de Bomberos

POR MARCELA ALEJANDRA TORRES VALDÉS

CONSTITUCIÓN. Con determinación y renovadas esperanzas, se ha oficializado la reactivación del anhelado proyecto de construcción del nuevo cuartel para la Segunda Compañía de Bomberos de Constitución. Una obra largamente esperada por la comunidad y que, pese a los obstáculos que ha enfrentado en su desarrollo, hoy renace como símbolo de compromiso institucional y voluntad política. La importante noticia fue da-

da a conocer en el marco de una mesa de trabajo, encabezada por el alcalde de la comuna de Constitución, Carlos Valenzuela Gajardo; el superintendente del Cuerpo de Bomberos de esta ciudad balneario, Álvaro Garrido Varas; el director de la Segunda Compañía, Alex Miño; el abogado del Gobierno Regional, Ricardo Fernández; el equipo de la Secretaría Comunal de Planificación, liderado por Rodrigo Rojas Valdés; y el

consejero regional, Raphael Zúñiga Mendoza.

En un punto de prensa posterior al encuentro, el abogado Fernández fue enfático en señalar que "hemos venido a Constitución a entregar una muy buena noticia: reactivar el proyecto del Segundo Cuartel de Bomberos. Más allá de temas jurídicos pendientes, la decisión es avanzar y cumplir con este compromiso con la comunidad y los voluntarios. Es algo que se puede y se hará".

Por su parte, el alcalde Valenzuela manifestó con claridad, el nuevo impulso que toma esta iniciativa: "Hoy se abre una ruta concreta para volver a licitar y retomar la construcción del tan esperado cuartel. Este avance nos llena de esperanza, y esperamos prontamente reunirnos con los voluntarios, para compartir con ellos esta excelente noticia. Es una señal potente de que, cuando hay voluntad, las cosas pueden salir adelante".



La reactivación de este proyecto, representa un paso decisivo para robustecer el trabajo operativo y estratégico del Cuerpo de Bomberos de Constitución.